

Bajan bonos de Pemex tras degradación de Moody's

Luego de que la calificadora Moody's rebajara la nota crediticia a Petróleos Mexicanos (Pemex), este lunes cayeron los bonos de la petrolera a 2.9 centavos de dólar por acción.

Moody's colocó a Pemex al borde de bonos basura, argumentando que la petrolera estatal ronda el incumplimiento de vencimientos sin el apoyo del Gobierno mexicano.

Las notas de Pemex con vencimiento en 2030 cayeron hasta 2.9 centavos por dólar, a 84.6 centavos, según datos compilados por Bloomberg.

El rendimiento adicional que los inversionistas exigen para mantener la deuda de Pemex con vencimiento en unos seis años sobre la deuda soberana mexicana se amplió más de 60 puntos básicos, a 4.93 puntos porcentuales.

La rebaja "devuelve la atención a los malos fundamentos", escribió en una nota Morgan Stanley •